



15ème législature

Question N° : 43533	De M. Guillaume Larrivé (Les Républicains - Yonne)	Question écrite
Ministère interrogé > Cohésion des territoires et relations avec les collectivités territoriales		Ministère attributaire > Transition écologique et cohésion des territoires
Rubrique >collectivités territoriales	Tête d'analyse >Impact de l'augmentation des prix de l'énergie sur les budgets des collectivités	Analyse > Impact de l'augmentation des prix de l'énergie sur les budgets des collectivités.
Question publiée au JO le : 18/01/2022 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé appelle l'attention de Mme la ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales sur l'impact de l'augmentation des prix de l'énergie sur les budgets des collectivités territoriales et notamment des communes. La hausse des charges liées à l'éclairage public ainsi qu'à l'éclairage et au chauffage des bâtiments communaux, comme les écoles, pèse très lourdement sur les budgets communaux. Il en est de même pour chacune des strates de collectivités territoriales. Il est nécessaire que le Gouvernement engage sans délai, sur cette question, un dialogue avec les associations de collectivités territoriales afin de définir des solutions de nature à diminuer, dès 2022, l'impact de cette « facture énergétique » sur les projets d'intérêt général mis en œuvre par les collectivités territoriales. Il lui demande ses intentions à ce sujet.